

# *Exige FARC al gobierno colombiano que debe cumplir Acuerdo de Paz*

---



Bogotá, 3 sep (RHC) La Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) exigió nuevamente al gobierno colombiano el cumplimiento del Acuerdo de Paz que, luego de casi dos años de su firma, no se ha podido aplicar por completo.

"Su cabal implementación es absolutamente necesaria y urgente para el futuro del país y sus nuevas generaciones", apuntó la víspera el Pleno del Consejo Nacional de los Comunes en su declaración política.

La agrupación exigió el cumplimiento de lo acordado en materia de reincorporación integral de los exguerrilleros y subrayó que el Estado colombiano está especialmente obligado a cumplir lo acordado.

El partido rechazó de manera enfática el uso indebido de sus símbolos y que se les acuse de realizar atentados e invitó a todos aquellos que han dejado su disciplina a unirse a ellos en su vía legal.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170646-exige-farc-al-gobierno-colombiano-que-debe-cumplir-acuerdo-de-paz>



**Radio Habana Cuba**